

Un médico critica la aparición de "enfermedades fantasma" - Levante de Castelló - 29/03/2015

Un médico critica la aparición de «enfermedades fantasma»

► El doctor Ricardo Tosca considera en una charla de Mamare que se han creado patologías «que no lo son»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ «¿Curar enfermos o crear enfermedades?» es el título de la conferencia que el doctor Ricardo Tosca impartió el viernes en la Universitat Jaume I. Reflexionó sobre la medicalización de la vida, es decir, sobre la práctica de presentar y tratar procesos naturales como enfermedades.

La intervención del doctor Tosca se incluyó en el acto de celebración del décimo aniversario de la asociación de apoyo a la

lactancia Mamare.

En la charla, el pediatra afirmó que se están magnificando y creando patologías: «enfermedades fantasma» que en realidad no lo son: a la timidez se la puede etiquetar de fobia social, al niño inquieto y movido como hiperactivo y a la persona que está sola, triste o desanimada como afectada de depresión».

«También se está generando confusión entre los factores de riesgo (por ejemplo colesterol) y la enfermedad propiamente dicha (enfermedad cardiovascular) y que este fenómeno provoca un aumento del consumo de fármacos, no exentos de riesgos», afirmó el médico, según fuentes de la organización.